
НЕ ДОПУСТИТЬ ПАВОДКА 2012 ГОДА

5 февраля в актовом зале районной администрации состоялось заседание
комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и
обеспечению пожарной безопасности РМР под председательством заместителя
главы администрации РМР по строительству, архитектуре и коммунальному
хозяйству А.Н. Юлина.

  

      

  

  

Об организации работы профилактических групп в жилищном фонде и обучению мерам
пожарной безопасности населения по месту их жительства рассказал начальник отдела
надзорной деятельности А.Н. Холодков. Алексей Николаевич отметил, что на
сегодняшний день на территории Рузаевского района работает 21 профилактическая
группа, которые проводят разъяснительную работу среди населения.

  

- Тем не менее, на 5 февраля в районе зарегистрировано три пожара – два в городе и
один в Сузгарье, - сказал А.Н. Холодков. – Причина одна - неисправная
электропроводка. В результате погибла молодая женщина, проживавшая по улице
Гагарина, 67. Хочу подчеркнуть, что в районе остро стоит вопрос по обеспечению
пожарной безопасности в жилых домах, где ежегодно происходит свыше 90% пожаров
от общего количества и гибнет в среднем от 8 до 15 человек. Огнем уничтожаются и
повреждаются сотни квадратных метров жилой площади. Из анализа сложившейся
обстановки очевидно, что главам органов местного самоуправления необходимо уделять
особое внимание социально неадаптированным гражданам: одиноким, престарелым,
инвалидам, лицам без определенных занятий и злоупотребляющим спиртными
напитками.

  

С докладом «О необходимых мерах по обеспечению безопасности населения на водных
объектах в зимний период» выступил государственный старший инспектор по
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маломерным судам ФКУ В.В. Брагин. В частности, Виктор Васильевич отметил, что 11
января этого года МЧС России было проведено селекторное совещание об оперативной
обстановке на территории РФ по чрезвычайным ситуациям и пожарной безопасности.
Было принято решение, касающееся территориальных органов России. Требуется
усилить работу по информированию населения через СМИ о мерах, предпринимаемых
по спасению людей на водных объектах в период ледостава.

  

- За конец ноября и начало декабря в нашем районе утонули девять человек! 27 декабря
прошлого года на озере Черное 63-летний рыбак провалился под лед. И только по
счастливой случайности его удалось спасти, - сказал Виктор Васильевич. – Сейчас лед
на реках и водоемах очень неоднородный - двойной, тройной, и поэтому никто не
застрахован от несчастного случая.

  

После чего В.В. Брагин подробно проанализировал обстановку на водных объектах
нашего района и призвал присутствующих глав сельских поселений предпринимать все
необходимые меры по профилактике происшествий и охране жизни людей на водных
объектах в зимний период.

  

Далее ко всем присутствующим обратился председатель КЧС А.Н. Юлин. Александр
Николаевич отметил, что в связи с погодными условиями, которые были характерны для
осенне-зимнего периода, получилось сильное насыщение грунта влагой.

  

- А после январских морозов его промерзание будет больше, чем в предыдущие годы.
Поэтому паводок 2012 года вполне может повториться, - подчеркнул А.Н. Юлин. –
Потому что замерзший верхний слой будет оттаивать медленно и влага не уйдет быстро
в землю. Начнет подниматься уровень рек и прудов. Нужно приложить все усилия на
прочистку подъездных путей к ГТС и обратить внимание на ее состояние. На это будут
выделены необходимые средства.

  

Заслушав предоставленную информацию, члены КЧС решили уделить особое внимание
гидротехническим сооружениям, находящимся в аварийном и бесхозном состоянии.
Провести техническую проверку состояния земляных плотин и водосборных
сооружений. Провести очистку водопропускных труб, водоотводных каналов и кюветов
дорожной сети.

  

 2 / 3



НЕ ДОПУСТИТЬ ПАВОДКА 2012 ГОДА

В заключение о приятном. В конце прошлого года Приказом Министерства РФ по делам
гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных
бедствий медалью маршала Василия Чуйкова был награжден секретарь КЧС и ОПБ РМР
И.С. Марочкин. Награду Ивану Семеновичу вручил 21 января в администрации г.о.
Саранск Председатель Правительства РМ В.Ф. Сушков. Также в конце прошлого года
проходил смотр-конкурс на звание «Лучшая единая диспетчерская служба РМ», в
котором рузаевские диспетчера заняли первое место. Это Валентина Докина и
Надежда Черба. По результатам деятельности в области гражданской обороны, защиты
населения и территорий от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного
характера, обеспечения пожарной безопасности и безопасности людей на водных
объектах в 2015 году диплома 3 степени был удостоен А.Н. Юлин. Поздравляем!

  

Ирина ДОКИНА
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